



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<b><i>JUEVES 2 DE ABRIL DE 2009</i></b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## POLÍTICA

Vía telefónica. El Senador **Guillermo Tamborrel** comenta que el dirigente del PAN ha resaltado la negativa del PRI a apoyar la ley de extinción de dominio que implica que el gobierno pueda expropiar los bienes decomisados al narcotráfico. Hoy se presentó a votación, pero el PRI montó un show mediático y dice que se hizo trampa, pero el PAN sólo proponía aprovechar bien el tiempo y mientras, entrar a otros temas como frenar el aumento en las tasas de interés. Sin embargo, confía en que hoy saldrán ambos asuntos, lo de las tasas de interés y de la extinción de dominio. (NC)

Cabeza. **Armando Rivera Castillejos** precandidato del PAN a la gubernatura del Estado estuvo hoy en la colonia Las Plazas, en donde se reunió con militantes y dijo que está dispuesto a un debate que organice el partido, pues debe de haber una metodología, un temario, afirmó que él solicitó al partido un debate y está en espera de alguna respuesta. (PC)

Cabeza. Señala **Manuel González Valle** que no ve un proyecto sin el ideario panista, ante más de 350 mujeres de San Juan del Río. El precandidato del PAN a la gubernatura, dijo que asistirá a un debate siempre y cuando lo organice el comité estatal del partido. (PC)

Comentario. **Jorge Rivadeneira** cita para el próximo lunes a las 10 de la mañana, en el café 1810, con la presencia de los medios, a un debate con los otros precandidatos del PAN. (PC)

Se dice que **Guadalupe Murguía** está convenciendo a gente de **Pancho Domínguez** a que se vayan a su campaña. Hoy una señora **Guillermina** dijo que ella se cambió desde el 27 del mes pasado al equipo de **Guadalupe Murguía**. (PC)

Panistas que apoyaban a **Pancho Domínguez** se adhieren al proyecto de **Guadalupe Murguía**, aseguró la misma ex secretaria de educación, quien dijo que su estrategia de campaña es ir por más panistas. (NC)

**Lupita** y **Pancho** descansarán en semana santa. Los precandidatos del PAN a la presidencia municipal y los que buscan se candidatos a diputaciones locales, harán tregua política durante semana santa, informó el dirigente del comité municipal albiazul, **Ismael Becerra**. (NC)

Sin guerra sucia en la campaña interna del PAN en San Juan del Río. Se reunieron **Roberto Carlos Cabrera y Guillermo Vega**, precandidatos a la presidencia municipal y coincidieron en un llevar un proceso con madurez política y fuera de prácticas de guerra sucia y no agresión. (NC)

Entrevista. **Tirso Aguilar Loyola**, aspirante de candidato a diputado del PAN por el tercer distrito local señala que conoce bien este distrito, que corresponde a Santa Rosa Jáuregui, Jurica y Juriquilla; vive en la comunidad de Pintillo y trabaja ahí como agricultor y ganadero desde hace 22 años. Hay muchas carencias y quiere ser gestor de desarrollo y con problemas diferentes a las zonas residenciales. Desde el domingo visita a los 400 militantes activos del distrito, casa por casa. (NC)

**Beatriz Marmolejo** secretaria particular de **Manuel González Valle**, anunció su renuncia a la presidencia municipal, para sumarse a la precampaña del ex edil. (NC)

Al momento se han separado de sus funciones del municipio el secretario de gestión delegacional **Alfredo Arévalo**, se queda de encargado **Joel Perea**, y el director del centro de estudios y proyectos, **Jorge Lomelí**. Esta en pláticas la todavía secretaria particular, **Beatriz Marmolejo**, para dejar esta cartera y quedaría en su lugar como encargado de despacho, **Antonio Escamilla**. (PC)

Aunque dijo que no es necesario un debate entre los precandidatos del PAN a la presidencia municipal de Querétaro, el dirigente municipal del PAN, **Ismael Becerra**, aseguró que este jueves se decidirá sobre la propuesta. (PC)

No es necesario un debate, bastará con la publicación del periódico panista "Entorno azul", indicó el presidente del comité municipal del PAN, **Ismael Becerra**. (NC)

La precandidata del PAN a la alcaldía capitalina, **Guadalupe Murguía**, solicitó el debate al comité directivo municipal de su partido. Dijo que **Pancho Domínguez** es un parlamentario que debe estar acostumbrado a defender en tribuna sus ideas. (PC)

El debate no es un capricho ni ocurrencia, es más bien una tradición panista, señaló la precandidata del PAN a la presidencia municipal de Querétaro, **Guadalupe Murguía**, quien solicitó este debate con su contrincante **Francisco Domínguez**. (NC)

**Francisco Domínguez** precandidato del PAN a la presidencia municipal dijo que si su partido dispone un debate él asistirá. (PC)

Los debates dependerán de la estrategia del PAN y no de intereses personales. El diputado panista **Eric Salas González** explicó que el debate puede debilitar o fortalecer a los contendientes, por lo que la última decisión va a corresponder a la dirigencia. (NC)

**Gustavo Nieto** será candidato de unidad por el PRI a la presidencia municipal de San Juan del Río, informó **Eric Osornio**, secretario de acción política del Comité Directivo Estatal del PRI. (NC)

Vía telefónica. **Gustavo Nieto** comentó que la unidad que se dio en su partido desde el nacional al estatal, fue con la madurez que siempre ha mostrado; ve un prisma unido, fuerte. En su momento, se pusieron de acuerdo y van con todo. Sobre qué ofrecerá en su campaña, dijo que necesitan la cercanía con la gente, que la gente les de la directriz para San Juan del Río; ya no lo quieren con rezago, con gobiernos ratoneros. (PC)

Vía telefónica. **Gustavo Nieto** señala que se ve la fortaleza del PRI al interior y al exterior y con propuestas muy serias, para llegar a la sociedad y ganar el 5 de julio. Se busca estar cerca de la gente de forma real. Tienen los mejores cuadros y las mejores propuestas; van saliendo de esto y de lo que se trata ahora es de sumarse todos. Ayer estuvo con **Hiram Rubio** y todos estarán unidos. (NC)

Entrevista. **Horlando Caballero Núñez**, Presidente del Comité Directivo Estatal del PRD señala que el 28 de marzo inició el registro de precandidatos, para elegir ya sea por encuesta o voto directo. Desde el 8 de abril se

dice quienes ya quedaron registrados. Hay 3 aspirantes de la gubernatura, **Francisco González de Cosío, José Carlos Borbolla y Norberto Takano**. Hay 37 aspirantes a alcaldías y tres distritos locales que se registraron por el método abierto. Para el municipio de Querétaro sólo se ha inscrito **Guillermo Félix**, pero cierra el 8 de abril. Hay una comisión que trabajará lo relativo a coaliciones. Se ha avanzado en la unidad del partido, aunque en cualquier democracia hay diferencias. (NC)

Cabeza. Mañana **Edmundo González Llaca** presenta su libro "El perfil del ciudadano en una democracia", a las 18 horas en el auditorio Fernando Díaz Ramírez de la UAQ. (PC)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El gobernador encabezó la ceremonia del anuncio de la ampliación de Samsung Electronics México, que generará mil empleos directos, con una inversión superior a los mil 500 mdp. Van a producir refrigeradores Premium de calidad internacional. (PC)

Por concepto del pago de tenencia se recaudaron 278 mdp, esto es 80% del total, informó el director de ingresos de la Secretaría de planeación y finanzas, **Javier Marra**. (PC)

El 80% de los contribuyentes de tenencia cumplió en tiempo y forma, lo que representó una recaudación global de 310 mdp, informó el director de ingresos de la Secretaría de Planeación y Finanzas, **Javier Marra**. (NC)

Entrevista. **Raquel Ángeles**, coordinadora de la incubadora de empresas, anuncia un curso que cuesta 2 mil pesos, a partir del 20 de abril. Los temas principales son ventas, finanzas, mercadotecnia y administración. El curso lo da personal de la Universidad Contemporánea. (NC)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

443 mil estudiantes de educación básica salen de vacaciones este fin de semana, regresan el 20 de abril, anunció el secretario de educación **Raymundo Gómez**. (PC)

Cabeza. La sociedad de padres de familia de la escuela José María Morelos y Pavón, pide que se deje de hostigar a la maestra del segundo grado, a quien se acusa de maltrato. Hoy se manifestaron afuera de USEBEQ. (PC)

La UTEQ se va a sumar a las 48 universidades en el país que funcionarán como centros de atención universitaria, dentro de la universidad nacional de educación abierta y a distancia que comenzará clases a partir de septiembre, esto lo dio a conocer el coordinador general de Universidades Tecnológicas, **Héctor Arreola Soria**. Serán 13 licenciaturas del área económico – administrativas las que ofrecerá esta Universidad. (PC)

Con una inversión cercana a los 8 mdp por parte de la federación y una cantidad similar del gobierno del estado, la UTEQ ofrecerá desde septiembre 6 nuevas ingenierías, esto permitirá ampliar en 3 mil 500, la matrícula actual de 3 mil estudiantes, informó el rector de la universidad, **Raúl Noriega Ponce**. (PC)

Cabeza. La Universidad Tecnológica de San Juan del Río recibirá el próximo lunes, de manos del presidente de la república, **Felipe Calderón Hinojosa**, el premio nacional de calidad en lo que corresponde a instituciones educativas. (PC)

## SOCIEDAD

Se han registrado temperaturas de hasta 32 grados en el municipio de Jalpan y 52 incendios que han afectado mil hectáreas en lo que va de la temporada de calor, informó el director de gestión de emergencias **Gerardo Quirarte**. (PC)

Se espera una temporada de calor fuerte, advirtió el director de gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte Pérez**. (NC)

Anuncian autoridades el inicio del operativo interinstitucional de semana santa. Presencia de 200 policías en carreteras y centros turísticos y equipos de rescate, informó el director de gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte**. Habrá operativos de prevención las 24 horas del día en el centro histórico. (PC)

Más que ocuparse de la efervescencia política, el director de gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte** hizo un llamado a los municipios para que no descuiden los incendios forestales, ya que al momento se han presentado 52. (NC)

Llama la iglesia católica a los fieles a no caer en provocaciones de los adoradores de la Santa muerte. Esto, dijo el Padre **Saúl Ragoitia**, ante el anuncio de que este domingo harán una manifestación pública por la persecución que dicen, han sufrido del gobierno y de la Iglesia católica. (EL)

Entrevista. **Aurelio Olvera Montaña** recuerda que hoy hace 4 años falleció el papa **Juan Pablo II**. Hace 5 años le cantaron por primera vez y en diciembre de 2004 le presentó la canción que le escribió. Esas dos ocasiones las llevará siempre consigo con mucha emoción. (NC)

## MUNICIPIOS

A partir de este sábado y hasta el próximo 19 de abril, mil 83 policías, 80 cadetes, 80 inspectores, 25 elementos de protección civil, participarán en el operativo de semana santa en esta capital, informó el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón**. (PC)

## AGROPECUARIA

Advierte el presidente del Frente Nacional de Productores y Consumidores de leche, **Álvaro González Muñoz** de la posible venta en Querétaro de leche en polvo de importación adulterada, y dice que ya enviaron para su análisis a la Cofepris. (PC)

La leche adulterada desbanca a los productores de Querétaro, quienes dicen que pierden más de un millón de pesos al no poder colocar su producto por la venta de leche en polvo, al parecer procedente de China, que no cumple con los nutrientes básicos que establece la Norma oficial y se vende muy barata (1.50 pesos el kilo), explicó el líder de los lecheros. **Álvaro González**. (NC)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. Es necesario detectar en Querétaro el virus de papiloma humano en hombres. La diputada del PAN, **Adriana Fuentes** presentará un punto de acuerdo en el congreso local, para que la Secretaría de salud implemente como programa preventivo, la aplicación de la *penescopia* y detectar de esa manera el virus que afecta principalmente a las mujeres. (NC)

## LABORAL

Al momento se han registrado 138 paros técnicos en la entidad y 30 mil trabajadores afectados, reportó el líder de la CTM, **Jesús Llamas Contreras**. (NC)

Habrá ajustes de personal en Bombardier en el mundo y lo que corresponde en su edición México, aquí en Querétaro, se anuncian 50 ceses de fuentes de trabajo. (PC)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. Reportes indican que este medio día se ha dado la persecución por parte de elementos policíacos a una camioneta, con personas supuestamente armadas, en la Avenida Pie de la Cuesta. Información posterior señala que se trató de un error, ya que las personas no estaban en posesión de ningún tipo de armas, lamentablemente durante la persecución, la camioneta Pick Up volcó, sin reportarse heridos graves. (PC)

Máximo estado de fuerza para esta semana santa. No habrá vacaciones para elementos de protección civil y de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, aseguró el secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón**. (NC)

Cabeza. El sábado la CANACO realizará la entrega de la vivienda del premio al policía del año, **Gabriel Gómez Martínez**, elemento de la PIM, en el fraccionamiento Rancho Bellavista, en el Tintero. (PC)